



EN GREVE

ATTENTE AUX URGENCES

PATIENTS DELAISSES

POURQUOI ?

- Le nombre de passage aux urgences a doublé en 10 ans, ceci avec le même nombre de personnel en parti dû aux difficultés d'avoir un rendez-vous avec un médecin libéral.
- **Même personnel mobilisé sur plusieurs activités en même temps** (SMUR, bloc opératoire, HTCD (hospitalisation de très courte durée), biologie délocalisée, IOA (Infirmier d'Orientation et d'Accueil) et consultation externe).

Les IDE (infirmier diplômé d'état), AS (aide-soignant), ASH (agent de service hospitalier) doivent avoir 5 bras pour tenir 5 postes

- Départ SMUR + Bloc = moins de personnels dans le service (IDE/AS) pour assurer votre prise en charge.
- Pas d'IOA la nuit (de 21H30 à 7h00).
- Absence d'ambulancier SMUR malgré des obligations réglementaires.
- Non aux repos coupés et aux rappels à domicile = **respect de la vie privée.**
- Le manque de formation pour les nouveaux arrivants.

Malgré le mouvement de janvier 2018, la situation reste toujours inchangée

La politique d'austérité de la santé détruit le service public.

Notre bien à tous.

Rejoignant ainsi le nombre croissant de services d'urgences en grève.

Le syndicat des médecins du centre Hospitalier du Chinonais (Syndicat National des Médecins Hospitaliers) soutient le mouvement de grève des personnels des urgences